



— CON VALOR Y — CON VERDAD



#OPINIÓN

*Hay medios que siguen
analizando lo que pasó en
2024 y sus consecuencias,
mientras nosotros ya
estamos en el 2027*

CLAUDISTAS Y SHEINBAUMISTAS

E

El Herald Media Group está a la vanguardia en análisis periodístico e información para sus audiencias. Antes que cualquier otro grupo mediático, ya inició con la **RUTA 2027**. A través de un suplemento, analizó la **Elección Intermedia** donde estarán en juego **17 gubernaturas, 500 diputados federales, 30 congresos locales, dos mil 424 presidenciales municipales y 16 alcaldías chilangas**. Con sus potentes y escuchadas radiodifusoras, su canal de televisión abierto (TDT), su diario y sus seguidas redes sociales nos acompañará hasta conocer los resultados. En alianza con **QM Estudios de Opinión** hoy se puede asegurar que la oposición sólo triunfará en **Aguascalientes y Querétaro**; mientras que Morena ganará en **Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chihuahua, Colima, Guerrero, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala y Zacatecas**.

Con esos resultados de la primera encuesta de **El Herald**, y recordando que Morena tiene actualmente 24 gubernaturas, a **nadie debería sorprender que vuelva a tener la presidenta Sheinbaum mayoría calificada en San Lázaro**. El esfuerzo de **Karla Olmos (Directora de Asuntos Públicos), Alfredo González Castro (Director General) y Franco Carreño (Director General)** es titánico y obviamente valiente, porque se adelantan a los tiempos. Hay medios que siguen analizando lo que pasó en 2024 y sus consecuencias, mientras nosotros ya estamos en el 27.

**Espere
nuestros
análisis de la
Ruta 2027**

Pero déjenos ir más allá: **el gobernador Salomón Jara acabará su mandato el 30 de noviembre de 2028**. De manera excepcional la próxima mini gubernatura será del 1 de diciembre de 2028 al 30 de noviembre del 2030, después de la enmienda constitucional aprobada en 2023 por la LXVI Legislatura local. **La Presidenta tiene en sus manos una gran oportunidad**: que los candidatos sean de los grupos morenistas, lopezobradoristas, de los gobernadores salientes, **o crear una nueva legión de mandatarios locales "sheinbaumistas"**. Desde el punto de vista de este columnista, **hará lo último. La lista del 27 y las posteriores serán de ella**. Quiere ganar **15 gubernaturas "claudistas" con mayoría calificada de "sheinbaumistas"**. En el caso de Oaxaca ni Susana Harp, Antonio Morales, Luis Alfonso Silva, Luisa Cortés ni Laura Estrada son hechura de ella. Por eso, **puede colarse la diputada Mariana Benítez**. Aunque suene raro e irónico, la abogada por el ITAM, con cursos en Harvard, ex subprocuradora Jurídica y de Asuntos Internacionales de la PGR, y **ex lideresa del Congreso de Oaxaca (hechura 100 por ciento "sheinbaumistas")**, **les podría ganar a todos los que se sienten seguros. Espere nuestros análisis de la Ruta 2027, y no pierda de vista Oaxaca, que será el común denominador de las próximas elecciones.**

COLOFÓN: +El Senado avaló la Ley Nacional para Eliminar Trámites Burocráticos. +LlaveMx ojalá sea más transparente, seguro y accesible a los servicios que presta el Gobierno Federal. +Si nos modernizamos y digitalizamos, 'otro gallo nos cantará'.

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA